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第4次安倍政権が誕生しました。国民誰もがこの国に生まれ生きていて良かっ
たと思える政治を行ってほしい、と切に願います。しかし、残念ながら首相は、来
年10月には消費税を10％に引き上げることを表明しましたし、財務省からは、医

★介護保険制度の改善を求める署名にご協力ください★

年10月には消費税を10％に引き上げることを表明しましたし、財務省からは、医
療や介護・福祉など社会保障費を削減する案が出されました。

介護分野では、自己負担の引き上げとサービスの利用制限などが盛り込まれて
います。こうした状況を改善させるために、同封した署名へのご協力をお願いしま
す。
ご協力いただける方は、お手数ですが特養2階の管理室までお持ちください。

（現状より後退する財務省の案）

もちつき大会は、12月20日
（木）に開催します。
当施設で一番盛り上がる行
事です。入居者さんもお餅を
食べる事とても楽しみにして食べる事とても楽しみにして
います。

ご家族の皆さんの参加も
お待ちしております。★敬老会・わんぱく館収穫祭★



①マスク着用及び手指消毒ご協力について
風邪等が流行する時期になりましたので、再度ご家族面会時に、正面入り
口での手指消毒・マスクの着用のご協力をお願いしています。何卒よろし

★生活相談員よりお知らせ★

くお願い致します。

②カレンダーのご寄付について
来年度のカレンダーを集めております。居室に置くカレンダーなどご持参
いただけましたら、ご協力お願い致します。12月上旬頃にお持ちいただけ
ると幸いです。

１０月３日、地震の被害にあった、安平町・穂別町にかりぷからボラ
ンティア支援に行きました。

施設長役場の保健師

ると幸いです。

鈴木部長 杉本看護師

★かりぷカフェのお知らせ★

被災者宅を訪問し 不安な気持ちや要望を伺い 役場の方と懇談しました

鈴木部長 杉本看護師

１０月のかりぷカフェで、ケア科の佐藤介護主任が「最期までおいしくごは１０月のかりぷカフェで、ケア科の佐藤介護主任が「最期までおいしくごは
んを食べるには」のテーマのお話をしました。
嚥下障がいのある方に提供している水ゼリーやミキサー食の試食を行い、
介護職員による嚥下体操の披露等参加した49名の方々に大変好評でした。

名物とな
った看板。った看板。
事務員の吉
田さんが毎
回心こめて
作ってくれ
ます♪♪


